



Ejecutados en la Colonia Ejidal eran empleados de fiscalización de Playa del Carmen

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Quintana Roo dio a conocer que los cuatro hombres ejecutados en la mañana de este sábado en la colonia Ejidal eran trabajadores del Ayuntamiento de Playa del Carmen. De acuerdo con las autoridades a las 7:40 de la mañana recibieron una llamada al 911 para reportar una camioneta con rótulos municipales de Solidaridad con cuatro cadáveres en la batea de la misma.

<https://sipse.com/novedades/ejecutados-colonia-ejidal-empleados-fiscalizacion-playa-carmen-441590.html>